

Nörtershausen

Anschluss an die Datenautobahn

[30.05.2013] Der Breitband-Ausbau im rheinland-pfälzischen Nörtershausen konnte abgeschlossen werden. Surfen mit bis zu 100 Mbit/s ist nun möglich.

Das Telekommunikationsunternehmen inexio hat den kabelgebundenen Netzausbau in der Gemeinde Nörtershausen abgeschlossen. Ab sofort stehen den Bürgern damit Bandbreiten von bis zu 100 Mbit/s zur Verfügung. Datenintensive Anwendungen wie etwa Video on Demand oder aufwändige Recherchen im Netz sind nun nach Firmenangaben kein Problem mehr. Bürgermeister Bruno Seibeld freut sich: „Endlich ist es soweit. Jetzt verfügt Nörtershausen über eine Telekommunikationsinfrastruktur, die selbst in Ballungsgebieten nicht durchgängig verfügbar ist. Ein dickes Plus für unsere Gemeinde.“

(cs)

Stichwörter: Breitband, Nörtershausen